

小学部の最近の様子 24

11月15日(金)の学級通信から

< がんばった かしわ祭 >

11月9日(土)はかしわ祭でしたね。当日はみんな元気で、お天気もよかったです。

Rさんは、大きな手話をつけて、ていねいに劇のせりふが言えました。きっと毎日、家への帰り道まで練習したからですね。手話ソングもはっきりと歌いながら、すてきにできていました。

何よりも、すべてを楽しそうにしていた表情が最高でした。



始めの場面、ちょっときんちょうみかな？



しっかり前を見ています



11ぴきのいちばん楽しそうな場面。とてもすてきな表情です。応援ありがとうございました。

(えがお)

かしわ祭、大勢で見に来ていただき、ありがとうございました。Nさん本当に嬉しそうでした。幕が閉まった後、Nさんくると回って、拍手をしていたのです。ちゃんとできたことが分かって嬉しかったのでしょうかね。幕が閉まるときは動いている幕をみて「？」という感じでしたが、閉まった後の壇上ではそんなことが起こっていました。私は思わず泣いてしまいました。「本当によく頑張ったね！偉かった！」





さて、この写真のおばあさんは誰でしょう……。Nさんはわかっていたのかな？
この後、おばあさんは謎の筋肉痛になりましたとさ。なにとはともあれ、めでたし、めでたし

(なかよし 2)

楽しかった かしわ祭

一生懸命練習してきた、かしわ祭。無事終わることができました。練習を始めたときは、これで大丈夫かなと心配しましたが、繰り返し練習していくと何となく様になってきました。2年前とは違い、セリフもほとんど覚えていましたね。演技も工夫し落ち着いて演じられたと思います。素晴らしかったです。



始まりの場面



クワタケの話し合い



お弁当を食べます

交流

12日(火)にN小学校に交流に行きました。今年度初めてなので、少し緊張しましたが3年1組のみんなは温かく迎えてくれました。歓迎会ではゲームをして遊びました。箱の中身を当てるゲームやフルーツバスケット等楽しく遊ぶことができました。2時間目は国語で、秋の俳句を作りました。悩んだ末、『さつまいも いっぱい食べて まんぷくだ』という俳句を作りました。Rさんらしい句でした。次回は、来年の2月を予定しています。楽しみにしてください。

(ひなたぼっこ)



Aさんのお誕生会！



掘って、掘って！！



サツマイモとれたよ！

今週は、初めて横浜ろう学校に交流へ行きました。疲れが出てしまうかな？と心配しましたが、一週間元気に通うことができました。次の交流が楽しみです！

木曜日にりょうさんと一緒にサツマイモを収穫しました。大きいものが3つ、小さいものが4つ取れました。小さいサツマイモは、食べることができないので、乾燥させてリースに飾ろうと思います！

(オレンジ)

学校の様子



「じゃんけんぽん」



「き・き・きのこ〜♪」



「ろっくん知らないよ〜」

9日(土)のかしわ祭はよく頑張りました。2年前と比べると堂々と大きな声で演技をしており、この2年間の成長を感じます。Aさんは「小学部最後のかしわ祭だからがんばる。」とみんなに言っていました。職員劇も楽しんでくれたようでよかったですと思います。

インフルエンザや風邪が流行り始めています。家に帰ったら手洗いうがいをして、体調管理をしてください。

(レインボー)

かしわ祭大成功！

かしわ祭は、たくさんの方にご参観いただき、本当にありがとうございました。10月から「11月9日は発表会、みんなが見に来る、ビデオをとる」と練習をするたびに言っていました。ご家族が見に来てくれて、Kさんは嬉しそうでした。大勢の観客に少し緊張していましたが、笑顔で元気に歌ったり演技したりすることが出来ました。みんなの心が一つになって、発表することができ、大変素晴らしかったです。

無事に終わって、戻ってきたKさんの顔には、満足げな表情が浮かんでいました。「緊張した？」と聞くと、素直にうなずいていました。仲間と協力しあい、一生懸命練習し、成功したことで、また一歩成長したように感じます。



さつまいも掘ったよ



リースに何つける？ どんぐり！



どんぐりあるかな

(はばたき)

最近の子どもの様子



手話ソング「きのこ」を歌っています



手話ソング「真っ赤な秋」



大好きなお弁当の場面です

9日(土)のかしわ祭の当日は、おばあさんに劇、ダンス、手話ソングなどを見ていただきました。Kさんは大変喜んでいたように感じました。きっと、ご家庭に戻られてからたくさん話げできたことと思います。

本番りっぱにできました。5曲ある手話ソングの立ち位置はいろいろ変わるので、練習の時は迷うこともありました。本番は決められていた場所に立つことができました。演技も楽しく表情豊かにやっていました。また、幼稚部の劇「きんの がちょう」、中・高等部の「相棒先生」、午後からの職員劇「桃太郎」を落ち着いて見ていました。

Kさんにとって小学部最後のかしわ祭になりました。練習、本番を通してたくさんの思い出ができたことと思います。

(ほのぼの)

感動的だった、かしわ祭



「何の劇をやろうかな。」と話し合ったのは夏休みの前でした。みんなの希望を受けて、夏休みに台本を書き上げ、9月から準備を始めました。約2か月間集中して取り組みました。毎日の練習時にいろいろな要求をしましたが、それを身に着けてしまう子供たちの可能性には目を見張るものがありました。表情や動きが自然になり、一段階上った出来になりました。みんなが笑顔で演じて、楽しさが感じられる劇ができ上がりました。

(彩月風花)